
QUELLE DEL SI
“Ricordo loro che il partito del no non porta bene” 

Aurelio Marguerettaz, capogruppo Uv, su La Stampa del 16 febbraio 2022
“Bisogna battersi contro i partiti ed i Comitati del No” 

Luciano Caveri, Assessore VdA Unie, su “La Stampa” del 1° marzo 2022

I NOSTRI SI
SI ad un OOssppeeddaallee  rreeggiioonnaallee  nnuuoovvoo, modulare, adattabile alle emergenze, 
facilmente accessibile, dai costi trasparenti e ad un cambio di passo rispetto aallllaa
mmeeddiicciinnaa  tteerrrriittoorriiaallee.

SIad una TTrraattttaa  FFeerrrroovviiaarriiaa  IIvvrreeaa--AAoossttaa  eelleettttrriiffiiccaattaa, moderna, veloce e interconnessa;

alla  rriiaappeerrttuurraa  della  AAoossttaa--PPrréé--SSaaiinntt--DDiiddiieerr e alla prosecuzione dei binari fino ai
piedi del Monte Bianco.

SI ad un aumento degli investimenti per le politiche sociali e il sostegno delle famiglie, a 
partire da una rriiffoorrmmaa  ddeellll’’aaddddiizziioonnaallee  IIRRPPEEFF per distribuire il carico fiscale in base
al reddito e dalla reintroduzione di  aaiiuuttii  ppeerr  llee  ffaammiigglliiee in difficoltà.

SI alla salvaguardia dell’ambiente con la pprrootteezziioonnee  del  vvaalllloonnee  CCiimmee  BBiiaanncchhee 

e ll’’aammpplliiaammeennttoo  ddeell  PPaarrccoo  MMoonntt  AAvviicc. Ed inoltre la ttuutteellaa  ddeeii  ccoorrssii  dd’’aaccqquuaa  ee
ddeeii  llaagghhii per valorizzare una importante risorsa della nostra economia.

SI ad un piano regionale dei rifiuti e ad una lleeggggee  rreeggiioonnaallee  ssuuii  rriiffiiuuttii  ssppeecciiaallii  
che possa colmare il vuoto normativo presente e iinntteerrvveenniirree  ssuullllee  ddiissccaarriicchhee  ddii
PPoommppiioodd  ee  CChhaallaammyy. 

SI ad una nnoorrmmaa  ddii  aattttuuaazziioonnee dello Statuto che consenta alla Regione di 
disciplinare la assegnazione delle ggrraannddii  ccoonncceessssiioonnii per derivazione d’acqua a 
scopo di produzione di energia idroelettrica

SI ad una ttrraannssiizziioonnee  eenneerrggeettiiccaa che porti rapidamente all’abbandono dell’utilizzo 
delle fonti fossili e all’uso esclusivo di fonti rinnovabili e pulite.

SI ad una rriiffoorrmmaa  eelleettttoorraallee  che consenta agli elettori di sscceegglliieerree  ddiirreettttaammeennttee 

il PPrreessiiddeennttee  ddeellllaa  RReeggiioonnee, la maggioranza con il suo programma e favorisca una
mmaaggggiioorree  pprreesseennzzaa  ffeemmmmiinniillee.

UNA VALLE D’AOSTA DIVERSA E MIGLIORE È POSSIBILE

a cura del Gruppo 
Consigliare Regionale di 
Progetto Civico Progressista
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SI ad un Ospedale regionale nuovo, modulare, adattabile alle emergenze, 
facilmente accessibile, dai costi trasparenti e ad un cambio di passo rispetto alla 
medicina territoriale.

SI ad una Tratta Ferroviaria Ivrea-Aosta elettrificata, moderna, veloce e 
interconnessa; alla riapertura della Aosta-Pré-Saint-Didier e alla prosecuzione dei 
binari fino ai piedi del Monte Bianco.

SI ad un aumento degli investimenti per le politiche sociali e il sostegno delle 
famiglie, a partire da una riforma dell’addizionale IRPEF per distribuire il carico 
fiscale in base al reddito e dalla reintroduzione di aiuti per le famiglie in difficoltà.

SI alla salvaguardia dell’ambiente con la protezione del vallone Cime Bianche 
e l’ampliamento del Parco Mont Avic. Ed inoltre la tutela dei corsi d’acqua e dei 
laghi per valorizzare una importante risorsa della nostra economia.

SI ad un piano regionale dei rifiuti e ad una legge regionale sui rifiuti speciali 
che possa colmare il vuoto normativo presente e intervenire sulle discariche di 
Pompiod e Chalamy. 

SI ad una norma di attuazione dello Statuto che consenta alla Regione di 
disciplinare la assegnazione delle grandi concessioni per derivazione d’acqua a 
scopo di produzione di energia idroelettrica.

SI ad una transizione energetica che porti rapidamente all’abbandono dell’utilizzo 
delle fonti fossili e all’uso esclusivo di fonti rinnovabili e pulite.

SI ad una riforma elettorale che consenta agli elettori di scegliere direttamente 
il Presidente della Regione, la maggioranza con il suo programma e favorisca una 
maggiore presenza femminile.

UNA VALLE D’AOSTA DIVERSA E MIGLIORE È POSSIBILE


